

Ileana Nuñez qualifie de très positifs les progrès dans les ouvrages entrepris à Santiago de Cuba avec l'aide équatorienne



Santiago de Cuba, 24 mars (RHC)- La vice-ministre cubaine du commerce extérieur et des investissements étrangers, Ileana Núñez, a qualifié de très positifs les progrès faits dans les ouvrages en chantier à Santiago de Cuba avec l'aide du gouvernement équatorien.

Dans des déclarations qu'elle a faites à notre station de radio, elle a indiqué:

«Nous voulons remercier le gouvernement et le peuple équatoriens de ce geste solidaire envers le peuple cubain en particulier avec le peuple de Santiago de Cuba. Nous les remercions de ce don si important dans une situation très complexe comme celle qu'a créé l'ouragan Sandy à son passage par Santiago de Cuba.

Il s'agit d'un don de 1 600 logements pour accompagner les efforts que déploie le gouvernement cubain et en particulier les autorités de Santiago de Cuba pour réparer et construire des logements dans cette

ville fort touchée par le passage de l'ouragan Sandy ».

Il s'agit d'ouvrages très importants, d'une grande qualité dont bénéficiera la population cubaine. Notre peuple et notre gouvernement son reconnaissants envers l'Équateur. Les travailleurs du bâtiment ont établi une coordination importante et je crois que leurs effort seront couronnés de succès.

Nous espérons que bientôt les présidents Rafael Correa et Raúl Castro pourront assister à l'inauguration de ces ouvrages.

La Cité Universitaire complètera un projet de collaboration entre Cuba et l'Équateur qui donne un grand appui à la formation de médecins équatoriens à Cuba à la Faculté des Sciences Médicales. C'est une petite contribution que fait le gouvernement cubain. Le gouvernement équatorien vient de faire gentiment un don qui est venu renforcer la solidarité entre nos deux pays et contribuer à l'amélioration des conditions de vie des jeunes qui sont formés à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/18340-ileana-nunez-qualifie-de-tres-positifs-les-progres-dans-les-ouvrages-entrepris-a-santiago-de-cuba-avec-laide-equatorienne>



Radio Habana Cuba